

もも・すみれ クラスだより あけまして おめでとうございます



📤 もも 📤

年末年始休みに入り、年明けには子ども達の元気な姿を見ることを楽しみにしています 先月より、生活発表会に向けてお遊戯の練習を 開始しました。子ども達は日々の練習に一生懸 命励んでおり、曲に合わせて体を動かす事を楽 しんでいます。

○歳児さんは練習を始めた頃は踊る姿はなかなか見られず、立ち位置に立っているのがやっとでしたが、練習を重ねていく中で、徐々に体を動かすようになってきました。音楽や踊りに触れながら少しずつ、お遊戯を楽しめるようになっています(*^-^*)

1歳児さんは保育者の動きを上手に真似て、曲に合わせてご機嫌で体を動かして踊っています。お遊戯の際には自分の立ち位置に進んで並び、名前を呼ぶと元気よく「はーい!」と返事をする子ども達、お遊戯練習にとても意欲的に取り組んでいます!

今月は、舞台練習もいよいよ始まります。普段のクラスでの練習とは雰囲気も異なり、本番さながらの緊張感の中で、リズムに乗って楽しく体を動かして踊ってもらえると嬉しいです。本番当日は、緊張しながらも頑張ってお遊戯を披露する子ども達の応援をよろしくお願いします(*^-^*)

今月の目標

生活リズムを整えながら、 寒さに負けずに元気に体を 動かして遊ぶ。



令和7年1月4日 甲南立正保育園

すみれ

年末年始のお休みは、子ども達とゆっくり 過ごしている事でしょう。また、お正月なら ではの経験も出来るのではないでしょうか? お休み中の出来事を、子ども達から聞くのを 楽しみにしています ≌

さて、1月に入り生活発表会に向けてお遊戯「ベイマックスハッピーソング!!」 「ハイホー!!」の2曲の練習を本格的に始めています。発表会が初めてのお友だちもいるので本番当日が楽しみですね。在園児のお友だちも、きっと緊張してしまうと思いますが、頑張っている姿を見守ってください。

寒くなり室内遊びが主な活動になりますが、パズルや粘土遊び、お絵描きなど子ども達からの声を聞きながら、好きな遊びを取り入れていきたいと思っています。

そして、ハサミを使った活動も行っていきますので、ご家庭でも少しずつ練習していただけると助かります。

寒さが厳しくなり、インフルエンザ等の感染症が流行する時期です。体調管理には、十分気を付けて下さい。

すみれ組のおねがい



- ₫進級に向けて、個々のペースに合わせて箸への移行を行っていきますので、まずはご家庭で箸の準備をしていただき、練習をしてみてください。箸を持ってきていただく際には、伝達をさせていただきます。
- ₫持ち物に名前がない物がありますので、必ず持ち物全てに名前の記入をお願いします。

もも組のおねがい

- 1歳児さんは徐々にトイレトレーニングを行っています。着脱しやすいズボンを着用してください。また、ご家庭でも着脱の練習をお願いします。
- ₫全ての持ち物に名前の記入をお願いします。

1月



うまれのおともだち



●ももぐみ●

21日 こばやし えまちゃん(2 さい) 27日 もりた あゆむくん(2さい)

※すみれぐみのお友だちはいません